



床しき風9月号



<校訓> 親切・責任 <学校教育目標> やさしく たくましく 今を生きる「さとの子」
 <経営目標> 笑顔と つながりと 夢が広がる学校 <合言葉> 楽しもう つなげよう やってみよう

元気に学校生活再始動！

保護者の皆様、地域の皆様、いつも本校の教育活動に温かい御支援をいただき、心より感謝申し上げます。厳しい暑さが続く中ですが、8/26(火)から夏休み明けの学校生活がスタートしました。子どもたちは、元気に登校し、久しぶりの友達との再会を喜び、夏休みの思い出を伝え合いながら、笑顔で過ごしています。

この夏は、記録的猛暑、局地的豪雨の発生、津波警報の発令等、私達を取り巻く自然環境に目を向け、その変化を感じ、健康や防災についての意識を高めた方々が多かったのではないでしょうか。また、今年は戦後80年という節目の年でもあり、様々な報道特番も組まれ、平和の尊さや命の大切さについて、改めて考える機会も多かったのではないでしょうか。学校でも、子どもたちが日々の生活の中で「命と健康を大切にする心」「平和を願う気持ち」を育んでいけるよう、教育活動を進めてまいります。

本校では「笑顔とつながりと夢が広がる学校」を学校経営目標に掲げ、子どもたちが安心して学び、互いに認め合いながら成長できる環境づくりを大切にしています。2学期制を採用している三島市では、夏休み明けは、1学期の後半にあたります。これまでの学びを振り返りながら、さらに深めていく時期となります。

本校の合言葉「楽しもう」「つなげよう」「やってみよう」を軸に、子どもたちが主体的に学び、学校での体験を家庭や地域での生活に活用できるよう支援してまいります。特に「つなげよう」には、学びや体験を実生活に結びつけ、社会の中で役立てる力を育てるという意味が込められています。地域の皆様との交流や体験活動を通して、子どもたちが「つながり」の中で成長できる機会を大切にしていきたいと考えています。今後とも、子どもたちの健やかな成長のために、保護者・地域の皆様と手を携えてまいります。どうぞよろしくお願ひします。



本校「さとのこ応援団（地域学校協働本部）」では、これまで夏休み期間中に2日間、「さとのこ学習会」を開催し、夏休みの宿題の見守り活動を行ってきました。今年度は、この活動に加え、新規事業として、3年生の希望者を対象に、算数の放課後学習をスタートさせました。この放課後学習のねらいは、以下の3つです。

- ・算数の学習がこれまでより複雑になる3年生の時期に、基礎学力・計算力を向上させる。
- ・学習支援員さんのきめ細やかなサポートを受け、「わかる・できる・楽しい！」を実感し、学習意欲を高める。
- ・地域の方々を中心に、様々な学習支援員さんとの交流を通して、中郷小学区の温かさ、魅力に気づく。

放課後学習は、6月下旬から2月上旬の木曜日の6校時に音楽室で活動し、年間14回を予定しています。学習支援員さんとして、地域や保護者のボランティアの方々だけでなく、地元企業4社からも地域貢献活動として社長・役員の方、社員の方に御来校いただき、この活動に御支援をいただいております。学習支援員の皆様、本校の子どもたちのために、本当にありがとうございます。現在、23名の子どもたちが、13名の学習支援員さんにお世話になり、毎回はりきって学習しています。

【御協力いただいている地元企業様】

(株)鈴木工務店 様 (株)伊豆フェルメンテ 様
 (株)ニューデルタ工業 様 (株)ITS 様



給食室・北校舎長寿命化工事、順調に進んでいます！

夏休み直後から本格開始された給食室および北校舎の長寿命化工事ですが、夏休み期間中にも連日工事が行われ、計画通り、順調に進んでいます。夏休み中には主に、

- ・給食室の屋根（赤い屋根になりました！）および外壁塗装工事
- ・北校舎の2-1、なかよし3学級、通級教室2学級の教室天井張り替えおよび照明のLED化
- ・音楽室、理科室の床と天井の張り替えおよび照明のLED化
- ・廊下（一部）の天井張り替えおよび照明のLED化
- ・なかよし用トイレの更新

が完了しました。今後、未施工の3年生、2-2、1年生の各教室、図工室等を順に工事を進め、北校舎外壁塗装や屋上防水工事なども行っていきます。



夏休みの工事期間中は、学校敷地内の通行エリア等が制限され、御迷惑をおかけしました。夏休み以降は、子供たちの安全な通行を最優先し、工事用エリアを給食室および児童クラブ前に限定して、棲み分けを行います。通行できない箇所には、カラーコーンとバーを設置してあるので、立ち入らないようにしてください。それ以外の箇所は、通行可能となります。

また今後の週末（土日）は、集中して残工事を行うため、校地内の駐車スペースに工事車両が多く駐車している可能性があります。お車で来校される場合は、ご承知願います。

夏休み前の廃品回収への御協力、ありがとうございました！

7月に実施したPTA厚生部による廃品回収への御協力、誠にありがとうございました。近々、PTAより報告がありますが、たくさんの方に回収品を御持参いただきました。保護者の皆様だけでなく、地域の方にも多くの御協力をいただき、中郷小学校区の地域力の高さを感じました。換金した資金は、運動会用チアや防災備品など、子供たちのために大切に使わせていただきます。

次回は、12月15日～19日に予定しております。次回も御協力お願ひいたします。

＜9月の主な予定＞

9月3日（水）	避難訓練（火災）
4日（木）	PTA理事会・役員選考会
5日（金）	特別日課5時間
8日（月）	特別日課5時間
9日（火）	朝の読み聞かせボランティア 環境整備ボランティア
11日（木）	3年生放課後学習支援

12日（金）	特別日課5時間
15日（月）	読書デイ
18日（木）	地域の安全を語る会（4年生） 3年生放課後学習支援
19日（金）	市内一斉あいさつ運動
22日（月）	授業参観日
26日（金）	ジンタ号